

Guide d'Entretien - Pierre Naturelle

Entretien

Diluez **FILA CLEANER** dans de l'eau chaude (2-3 bouchons pour 5 litres). Essorez le chiffon de nettoyage avant de commencer. Rincez le chiffon fréquemment dans la solution.

Nous ne recommandons pas l'utilisation de nettoyeurs commerciaux car ils ont tendance à enlever la protection naturelle de la pierre. Ne lavez pas sous haute pression.

Utilisez des nettoyeurs acides pour l'entretien courant de la pierre. Bien que de nombreuses pierres soient résistantes aux acides, certaines pierres (notamment le marbre) sont sensibles aux acides. Même une solution légère de vinaigre et d'eau peut rapidement éroder et ternir les surfaces de marbre poli.



Protection

Pour nettoyer la surface, diluez **FILA CLEANER** dans de l'eau chaude (2-3 bouchons pour 5 litres).

Les surfaces exposées doivent être traitées avec un produit hydrofuge pour sceller les pores et faciliter l'entretien.

HYDROFUGE

- Empêche l'eau de pénétrer dans la pierre.
- Pénètre en profondeur dans les surfaces.
- Protège contre l'eau, l'huile, les chlorures et la corrosion.

TACHES COLORÉES

Le FILA SR/95 est recommandé pour les taches colorées. Le produit élimine les taches colorées et organiques : vin, café, boissons gazeuses, thé, marqueur indélébile, etc.

TACHES GRASSES

Le FILA NoSpot est recommandé pour les taches grasses. Le produit aide à éliminer les taches de graisse et d'huile sur la terre cuite, les carreaux de carrière, la pierre naturelle, le granit, les agglomérats et le marbre vieilli.

Produits

FILA CLEANER

Nettoie tous types de sols et de surfaces. Indispensable pour le lavage des sols en pierre naturelle après la pose, en particulier ceux avec une finition polie, sensibles aux détergents puissants.

FILA SR/95

Élimine les taches colorées et organiques : vin, café, boissons gazeuses, thé, etc.

FILA NOSPOT

Élimine les taches de graisse et d'huile sur la terre cuite, les carreaux de carrière, la pierre naturelle, le granit, les agglomérats, le marbre vieilli, les pierres ou pavés et le ciment.

FILA REFRESH

Nettoie toutes les surfaces en pierre naturelle traitées avec des produits imperméabilisants. Renouvelle et maintient la protection anti-taches au fil du temps.

GranQuartz 314P

Imprégnateur à base de silicone adapté à tous les types de finitions en pierre naturelle. Utilisation intérieure et extérieure pour une protection maximale contre les taches d'huile et d'eau.

GranQuartz 355E

Imprégnateur à base de silicone rehausseur de couleur, destiné uniquement aux pierres adoucies et texturées. Il offre un haut degré de protection tout en rehaussant l'apparence naturelle de la pierre.

Maintenance Guide - Natural Stone

Maintenance

Dilute **FILA CLEANER** in hot water (2-3 corks for 5 liters). Wring the cleaning cloth before starting. Rinse cloth in solution frequently.

We do not recommend using commercial cleaners as they have a tendency to remove the natural protection of the stone. Do not wash under high pressure.

Use acidic cleaners for routine stone maintenance. Although many stones are acid resistant, there are some stones (most noteworthy – marble), which are sensitive to acids. Even a light solution of vinegar and water will quickly etch and dull polished marble surfaces.



Protection

To clean the surface, dilute **FILA CLEANER** in hot water (2-3 corks for 5 liters).

The exposed surfaces must be treated with a water repellent product to seal the pores and simplify maintenance.

WATER REPELLENT

- Prevents water from penetrating the stone.
- Penetrates deeply into the surfaces.
- Protects against water, oil, chlorides and corrosion.

COLORED STAINS

FILA SR/95 is recommended for colored stains. The product removes colored, organic stains: wine, coffee, soft drinks, tea, indelible marker etc.

OILY STAINS

FILA NoSpot is recommended for oily marks. The product helps remove greasy and oily stains from terracotta, quarry tiles, natural stone, granite, agglomerates, tumbled marble,

Products

FILA CLEANER

Cleans all types of floors and surfaces. Essential for washing natural stone floors after being laid, particularly those with a polished finish that are sensitive to strong detergents.

FILA SR/95

Removes colored, organic stains: wine, coffee, soft drinks, tea, etc.

FILA NOSPOT

Removes greasy and oily stains from terracotta, quarry tiles, natural stone, granite, agglomerates, tumbled marble, stones or cobblestones and cement.

FILA REFRESH

Cleans all natural stone surfaces treated with waterproofing products. Renews and maintains stain-proofing protection over time.

GranQuartz 314P

Silicone impregnator suitable for use on all natural stones finishes. Use for interior and exterior applications for maximum protection from oil and water stains.

GranQuartz 355E

Color enhancing silicone impregnator for use on honed and textured stone only. It offers a high degree of protection that enhances the natural appearance of stone.